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Bürgermeister der Stadt Bergisch Gladbach CDU BERGISCH GLALBERGISCH GLADBACH

Herrn Klaus Orth

Konrad-Adenauer-Platz 1

51465 Bergisch Gladbach

19. Mai 2008

Antrag für die Sitzung des Hauptausschusses am 17. Juni 2008

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der stellvertretende Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen, Prof. Dr. Andreas Pinkwart, hat am

heutigen 19. Mai in Düsseldorf angekündigt, dass zum Jahr 2013 vier neue Fachhochschulen in Nordrhein-

Westfalen an den Start gehen sollen. Auf diese Weise sollen 11.000 neue Studienplätze geschaffen werden.

Es soll sich dabei nach Medienberichten um neue Fachhochschulen und nicht um Erweiterungen handeln.

Bergisch Gladbach ist mit der Fachhochschule der Wirtschaft (FHDW) heute ein renommierter Fachhoch-

schulstandort im Bereich der Wirtschaftswissenschaften.

Die CDU hat in jüngster Zeit das Thema einer möglichen Erweiterung des Hochschulstandorts im Campus

Gronau ins Gespräch gebracht. Dabei geht es uns sowohl um eine potentielle Erweiterung der FHDW als

auch der Neuansiedlung von Hochschulen.

Die jetzige Ankündigung des zuständigen Fachministers Prof. Pinkwart kann eine gute Möglichkeit sein, dem

Campus Gronau einen weiteren Schub zu geben.

Wir beantragen daher für die Sitzung des Hauptausschusses am 17. Juni 2008;

Die Verwaltung prüft die Möglichkeiten und Voraussetzungen, sich als neuer Fachhochschulstandort zu

bewerben und stellt diese in der Ausschusssitzung zur Vorbereitung einer entsprechenden Beschlussfas-

sung von Ausschuss und Rat vor.
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Hierbei käme aus unserer Sicht vor allem das Thema Gesundheitsberufe in Frage. Mit drei großen Kranken-
häusern, die unter anderem auch Lehrkrankenhaus des Universitätsklinikums Köln sind, sowie mit interna-

tional operierenden und forschenden Unternehmen aus dem Bereich in unserer Stadt, bietet es sich an, dass

sich Bergisch Gladbach in diesem Themenfeld profiliert.

Mit freundlichen Grüßen

Aaen

Peter Mömkes

Fraktionsvorsitzender


